



# SHEINBAUM Y AMILO PIDEN A PIÑA NO ENGAÑAR

ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA NAVA

Tras llamado de la ministra a trabajadores, el mandatario aclara que reforma no afecta sus derechos

Los cambios eliminarán nepotismo, influyentismo, imposiciones y corrupción, señala López Obrador

La virtual presidenta descarta que exista inestabilidad, como lo afirma la ministra titular de la Corte. Pág. 4

## NO EXISTE INESTABILIDAD, RESPONDE SHEINBAUM A NORMA PIÑA

*Sostuvo que haciendo cambios a la Corte se va a liberar de corrupción*

**ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrareplica.mx

Luego de las declaraciones de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, de que se ponen en riesgo los derechos laborales de los trabajadores de este poder y de que se viven momentos de incertidumbre con la reforma, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, respondió que no existe inestabilidad y que con los cambios constitucionales se va a liberar al Poder Judicial de la corrupción y del amiguismo que impera.

En entrevista tras salir del Museo Interactivo de Economía (MIDE), donde dio a conocer a cinco integrantes más de su gabinete, como parte de la segunda glosa, la próxima presidenta de México sostuvo que lo que se busca con la reforma es “limpiar al Poder Judicial; democratizar al país y además que deje de haber corrupción” en ese poder.

“No, de ninguna manera, de ninguna manera, no hay inestabilidad. Al contrario, va a haber más estabilidad en el país, el pueblo de México se va a sentir representado y se va a fortalecer el Poder Judicial, se va a liberar de corrupción, se va a liberar de amiguismos y se va a liberar”, enfatizó.

Además, precisó que también se quiere que el Poder Judicial de la Federación otorgue justicia de verdad al pueblo de México y que no se liberen a delincuentes de cuello blanco, del fuero común o de la delincuencia organizada. Ello, dijo, se da porque en el Poder Judicial “hay mucha corrupción y colusión”. •